



Exposition citoyenneté

publié le 09/12/2008 - mis à jour le 22/01/2009

Dans le cadre du programme d'Histoire-géographie et d'éducation civique, le collège a emprunté auprès de l'ONAC (office nationale des anciens combattants), une exposition sur le thème de la citoyenneté. Les élèves sont amenés à comprendre cette notion en lien avec les sacrifices réalisés par des citoyens notamment lors des deux Guerres Mondiales.

Après avoir participé à une exposition sur la Première Guerre Mondiale, les élèves ont rencontré un résistant charentais le 04 décembre, Mr Barraud, qui a livré un témoignage bouleversant sur son action et les tortures dont il a été victime lors de la Seconde Guerre Mondiale.

Ainsi la réflexion réalisée autour de cette exposition doit permettre aux élèves de comprendre l'importance d'être un citoyen actif et respectueux des droits mais aussi des devoirs de chacun. (voir photos)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.